

# L'ADN de Patricia

Thierry Dehaye



# L'ADN de Patricia

## Préface

**Thierry Dehaye**

Mon premier livre « l'énigme de Patricia » n'a pas eu le succès escompté parce que peu de gens s'intéresse à la pédagogie. Et pourtant c'est la pédagogie qui fait le monde. « L'énigme de Patricia », m'a coûté de l'argent, mais je m'en suis remis et suis fier d'avoir écrit ce livre que vous pouvez lire aujourd'hui sur la toile gratuitement.

Aujourd'hui je vous propose un deuxième livre « L'ADN de Patricia » ou « le Revenu Universel de Patricia » que je ne ferais pas éditer sur papier parce que je ne peux pas le faire à mes frais. Il sera donc gratuit et disponible sur mon site. Peut-être que celui-ci aura plus de succès car il parle d'argent.

L'ADN comme tout le monde ne sait pas, contient nos gènes. Ce sont eux qui contrôlent notre vie et notre destinée. Aujourd'hui notre vie n'est plus contrôlée seulement par nos gènes, elle est contrôlée par l'argent. Alors l'idée m'est venue de penser que si l'argent n'était plus un moyen de gagner de ma vie mais un moyen de la vivre, je deviendrais un être humain libre.

Pour vous libérer de l'argent je vous propose une autre définition de l'ADN.

### ADN

(Argent Dématérialisé Numérique )

*Monnaie fictive qui sert au revenu universel, mais qui ne permet pas d'acheter de l'or.*

Ce livre pose donc les hypothèses d'un nouveau système qui permettrait de mettre en place une sorte de revenu universel qui ne servirait qu'à assurer les besoins vitaux de l'être humain.

Je vous souhaite bonne lecture sur : « [dubruly.free.fr](http://dubruly.free.fr) »

Thierry Dehaye alias dubruly.

# L'ADN de Patricia

## Avant-propos.

Thierry Dehaye

Depuis que je suis à la retraite je ne peux m'empêcher de gamberger comme on dit ! Dans ma petite tête de 65 ans d'âge, j'applique ma pédagogie pour me faire comprendre que le revenu universel est une nécessité du XXI siècle. Dans tout ce que je vois et j'entends dans l'actualité, dans mon entourage et dans les médias, je suis consterné par tant de bêtises et de mépris dont les hommes politiques font preuves à notre égard. Ils nous prennent pour des demeurés et nous chantent toujours les mêmes rengaines à savoir : que l'économie va mal, que c'est la crise et que nous devons être fraternels et solidaires les uns avec les autres, que nous ne travaillons pas assez, que les salaires sont trop élevés et qu'il faut être content d'avoir du travail et penser à ceux qui n'en ont pas. A côté de ça ils nous « taxent » pour renflouer les caisses de l'état spoliées par les fraudeurs, les j'optimismes et faire avec, du social. Mais le résultat est là, c'est l'impasse totale. C'est du gâchis. Le 30 Avril 2016, j'apprends que la France est devenue championne du monde de la fiscalité. Nous avons atteint le nombre colossal de 1000 milliards d'Euros ! Ouah, ça calme !

Alors je me calme, je reprends mes esprits et je vous propose d'ouvrir aujourd'hui 1<sup>er</sup> mai une aventure fiction : l'histoire de l'ADN (Argent Dématérialisé Numérique.)

Cette aventure n'est autre que l'histoire de la transformation de notre société humaine imaginée en posant des hypothèses qui s'inscrivent dans une réflexion personnelle dont mon âme est la référence. Elle exprime comment j'aurai aimé trouver mon espace-temps en tant qu'être humain dans l'esprit de convergence qui est le mien avec l'humanité à laquelle je crois encore malgré tout. Je n'ai pas vécu la misère mais la pauvreté, oui. Avec un revenu universel ma vie aurait été totalement différente. J'aurai pris des risques plus que ce que je n'en ai pris. Pour résumer ma vie en gros : « métro, boulot, dodo, privations » pour que ma famille ait une vie meilleure que la mienne, et comme dit la chanson : « ... les restaurants on n'faisaient que passer d'avant ... », maintenant aussi d'ailleurs.

# L'ADN de Patricia

Il me faudrait des centaines de pages d'un livre pour rassembler tout ce qui me passe par la tête au moment où j'écris mais je ne peux pas écrire tout maintenant c'est trop d'un seul coup. En fait je crois être atteint de mentisme. Alors voilà le premier épisode.

## Mentisme

(nom masculin)

*Psychologie : Automatisme mental consistant en un défilement incontrôlable des représentations et des idées.*

## Episode 1 : L'ère du numérique

Nous avons la chance au XXI siècle de connaître la puissance du numérique et pourtant notre humanité est restée bêtement binaire. On est riche ou pauvre c'est « 1 » ou « 0 » ! Si tu touches moins de « x » euros tu auras droit à « y » euros d'aide. Si tu touches « x + 1 » euros tu n'auras droit à rien de plus. En fait si « y > 1 » un pauvre peut devenir plus riche qu'un autre pauvre s'il travaille plus sans aide. En fait de « 1 » tu passes à « 0 » et de « 0 » tu passes à « 1 ». C'est le principe des revenus sociaux de solidarité RMI, RSA, etc. Cette façon binaire de raisonner est inhumaine et complètement injuste. Il faut changer la façon de faire du social et cesser toutes ces petites injustices. La seule solution de faire du social avec une égalité parfaite c'est de donner à tout le monde les mêmes moyens pour « vivre » et ce dès le départ et jusqu'à la fin.

## **Avant : tu ne respectes pas la règle tu paies !**

Par ailleurs, quand un être humain, qui n'est pas parfait loin de là, fait une faute volontairement ou pas, on le sanctionne c'est-à-dire on lui ponctionne de l'argent ou bien on le met en prison, parfois et c'est l'exception qui infirme la règle, on lui fait faire des travaux d'intérêts généraux. Des chauffards roulent trop vite alors on baisse la vitesse et on met des radars. Ceux qui dépassent de quelques km/h par mégarde se

# L'ADN de Patricia

font flasher et paient parce qu'ils sont honnêtes et solvables. Ceux qui ont l'habitude de rouler trop vite s'en moquent de toute façon, continue de le faire, se feront peut-être flasher trouverons un moyen de ne pas payer parce qu'ils sont très riches ou ne paieront pas de toute façon parce qu'ils ne sont pas solvables, pour la plupart. C'est ce que j'appelle la punition collective c'est comme ça et pas autrement. C'est binaire, c'est notre vie, et cela devient très dur pour le vrai citoyen ! C'est l'injustice sociale permanente. Le pire c'est que la dénonciation est mal vue. Du coup le citoyen honnête devient malhonnête par complicité ou par peur des représailles. C'est comme ça depuis l'école. Pourtant à mon époque il y avait des punitions mais aussi des récompenses.

Et si nous inversions le raisonnement pour voir. Imaginez une société ou un citoyen qui respecte les règles devient riche et à l'inverse celui qui ne respecte rien devient pauvre. Qu'en pensez-vous ce serait pas mal non ?

## **Après : tu respectes la règle on te donne de l'or !**

A chaque fois qu'un être humain respecte la règle on lui donne de l'or et celui qui déroge la règle on ne lui donne rien. Voyez-vous la différence ? Personnellement je la vois et je crois que c'est ce principe qu'il faut adopter pour créer le revenu universel. Nous ne raisonnons plus en termes de punition mais en termes de récompenses. Ceux qui respectent les règles sont récompensés en or et ceux qui ne respectent rien ont juste de quoi vivre pour ne pas mourir.

En résumé pour faire du social juste il faut que tout le monde puisse vivre sans avoir besoin de travailler et récompenser les bons citoyens pour ne plus punir tout le monde.

Ce sont ces deux principes que je vais développer maintenant dans le cadre de la création d'un revenu universel pour une justice sociale.

« L'âme de celui qui respecte l'âme de l'humanité est riche celui qui ne la respecte pas vit sans richesse. »

## **Le travail, la consommation et l'or VS ADN .**

Aujourd'hui il faut travailler pour gagner de l' « argent » si on veut s'acheter de l'or. L'argent ici est le nom attribué à la monnaie. En fait l'argent métal précieux ne sert, comme l'or d'ailleurs, à rien si ce n'est que lorsque l'on possède de l'argent métal ou de l'or métal on est considéré comme riche. Les financiers disent souvent l'or est une valeur sûre ou une valeur refuge. En fait l' « argent monnaie » est un leurre qui permet de se sentir à l'abri du besoin quand on en a, seulement vous pouvez avoir beaucoup d'argent et ne pas être riche pour autant. Cela dépend de combien de gramme d'or vous pouvez acheter avec votre argent. Même dans le cas où vous pouvez acheter de l'or, vous avez l'illusion d'être riche. Pour vivre il faut avoir de la monnaie et non pas de l'or car l'or ne se mange pas d'une part, et d'autre part on achète rarement des produits comestibles sur un marché avec de l'or. Au marché d'ailleurs les commerçants ambulants prennent rarement les cartes bancaires. Ils veulent de la monnaie matérialisée par des pièces ou des billets parce que c'est le seul moyen pour eux de se sentir à l'abri d'une crise financière. Le problème : si avec la monnaie on achète de l'or il n'en reste plus assez pour manger parce qu'il faut beaucoup de monnaies pour acheter de l'or. La différence qu'il y a entre l'or et la monnaie c'est que l'or est palpable et existe en quantité finie alors que la monnaie n'existe pas et peut être produite à l'infinie. Donc si avec de la monnaie on peut acheter de l'or cela signifie qu'un jour si l'or vient à manquer à un moment donné on ne pourra plus acheter d'or et la monnaie ne servira plus qu'à manger ce serait le paradis. Mais cela n'arrivera jamais si nous raisonnons toujours dans le système actuel parce que l'or est la référence de la richesse. Si l'or devient rare son prix augmentera et il faudra encore plus de monnaies pour en acheter, donc pour le citoyen pauvre encore moins manger. Aujourd'hui celui qui est riche c'est celui qui possède de l'or et de la monnaie sonnante et trébuchante ou des biens non périssables. Posséder de l'argent à la banque est risqué. Seulement si personne ne met d'argent à la banque alors le système s'écroule.

Le dilemme du citoyen pauvre est de faire un choix manger ou acheter de l'or ?

Avec le revenu universel il n'y aura plus ce dilemme, si et seulement si la monnaie créée pour ce revenu ne permet pas d'acheter de l'or, mais seulement des biens et des

# L'ADN de Patricia

services vitaux. Pour cela il faut dématérialiser la monnaie du revenu universel. Pour faire fonctionner le marché on peut donc utiliser une monnaie numérique avec une carte genre carte bancaire.

Appelons donc cette monnaie : l'ADN (Argent Dématérialisé Numérique).

## **Le revenu universel VS le revenu du travail.**

En fait si l'ADN ne permet pas d'acheter de l'or alors il ne sert plus à rien de travailler puisque de toute façon on pourra manger quand même. Oui si on raisonne toujours dans le même système.

Seulement si l'on applique le principe « celui qui respecte les règles reçoit de l'or celui qui ne respecte pas ne reçoit rien. » Nous pouvons imaginer de nouvelles règles qui incitent au travail. Imaginez que le revenu universel existe donc que l'ADN existe.

Appliquer le principe c'est l'incitation c'est-à-dire : consommer de l'ADN, faire des économies d'ADN, de ne pas gâcher l'ADN, et bien évidemment travailler.

Il n'est donc pas nécessaire de travailler pour obtenir de l'ADN seulement pour avoir de l'or il faut travailler. Si par exemple on fait l'hypothèse qu'avec de l'ADN on peut obtenir de l'or à condition d'avoir du travail alors ça change tout : c'est l'incitation au travail.

Avoir suffisamment d'ADN pour vivre implique que l'on peut optimiser son ADN en évitant par exemple le gâchis. Si par exemple en fin de mois on n'a pas tout utilisé son ADN une partie de l'ADN peut se transformer en or : c'est l'incitation au tri des ordures, aux économies d'énergie, en fait éviter tout ce qui crée des problèmes à l'humanité : pollution, réchauffement climatique ... C'est l'autre principe : récompenser au lieu de punir.

# L'ADN de Patricia

Avec le revenu du travail le système existant continu de fonctionner comme avant avec quelques adaptation aux règles du revenu universel. Le citoyen peut acheter de l'or donc s'enrichir comme par le passé mais avec l'obligation d'assurer le revenu universel c'est-à-dire construire un pont entre l'ADN et l'or.

On ne change rien mais on adapte les deux systèmes pour un fonctionnement optimal Avec l'ADN le nouveau système résout pas mal de problèmes sociaux d'environnement, de santé etc. Le citoyen peut vivre au quotidien tout en ayant la possibilité de transformer une partie de son ADN en or donc s'enrichir s'il respecte les règles. En définitive plus le citoyen a du civisme plus il peut s'enrichir.

## Récompense VS punition.

Mais alors comment fait-on pour les mauvais citoyens. C'est simple.

Après l'incitation la sanction. L'ADN est un don de l'humanité produit du travail et du civisme. L'ADN gérée dans le respect des règles qui s'est transformé en or est repris en partie au coupable, pour financer les conséquences du délit. Si le délit est grave la prison est de rigueur, financée aussi par l'ADN qui ne peut plus se transformer en or pendant la sanction. Si le délit n'est pas grave le travail d'intérêt général devient obligatoire et le revenu du travail sert pour financer les conséquences du délit. Seul le délinquant subit la punition pas l'humanité.

Fin de l'épisode 1

A suivre ...